



Sterne leuchten über Mallorca IV

## 1. Großer Gourmet Preis Mallorca 2010: Sieben Spitzenköche und vier Michelinsterne an einem Herd:

Mallorca hat sich in den vergangenen Jahren zu einem Paradies für Feinschmecker entwickelt – von Gourmet-Tapas bis hin zu innovativen Interpretationen einheimischer Gerichte. Der 1. Große Gourmet Preis vereint diese Kochkünstler, die ihr handwerkliches Können und ihre Experimentierfreudigkeit unter Beweis stellen werden, an einem Herd. Am 9. Oktober 2010 wird im Castillo

Hotel Son Vida auf einer großen Gala der 1. Große Gourmet Preis auf Mallorca präsentiert. Das Hotel selbst liegt traumhaft über der Inselhauptstadt Palma auf einem Hügel mit atemberaubendem Blick über die Bucht. Kochkunst auf internationalem Niveau, Frische und Innovation, Bewährtes und Neues vereint – das sind die Ansprüche der Gala, die es zu erfüllen gilt. Die Gäste werden von den Spitzenköchen jeweils mit einem köstlichen Gang verwöhnt, der auf regionalen Produkten der Insel basiert. Passend dazu werden korrespondierende Weine zu jedem Gericht offeriert.

Und schließlich sorgen ein Unterhaltungsprogramm und Live-Musik für die perfekte kulinarisch-mediterrane Stimmung. Der 1. Große Gourmet Preis von Mallorca 2010 beinhaltet außerdem drei Amuse-Bouche-Gänge mit Champagner, die auf der Terrasse serviert werden, das Vier-Gänge-Menü nimmt man im Restaurant Es Castell ein. Tickets für die Veranstaltung sind für 185 Euro pro Person erhältlich im Castillo Hotel Son Vida. Reservierung unter Tel. +34 (0) 971.49 34 93 oder im Internet unter [www.gourmetgrandprixmallorca.com](http://www.gourmetgrandprixmallorca.com) ■

*Gerhard Schwaiger (Tristán)*  
*Tomeu Caldentey (Es Molí d'en Bou)*  
*Benito Vicens (Bens d'Avall)*  
*Josef Sauersehll (Es Racó d'es Teix)*  
*Rafael Sánchez (Plat d'Or im Sheraton Mallorca Arabella Golf Hotel)*  
*Marc Fosh (Simply Fosh)*  
*Thomas Kahl (Es Fum im St. Regis Mardavall Mallorca Resort)*



# NEWS

Probieren geht über Studieren



Die Südtiroler Weinstraße wurde 2009 zur besten Weinstraße Italiens gewählt. Die Weine, die hier hervorgebracht werden, finden mit besten Wertungen und Auszeichnungen hohe Anerkennung. Damit nicht nur die namhaften Weinführer den Wein werten und schätzen, feiert man an der Südtiroler Weinstraße im Spätsommer den St. Magdalena Kirchtag, die Lorenzinacht und die Kalterer Weintage. [www.suedtirols-sueden.info](http://www.suedtirols-sueden.info)



Mit der Gestaltung einer exklusiven Kollektion aus drei Flaschen durch das Design Laboratory der Central Saint Martins School of Art & Design würdigt Dom Pérignon Andy Warhol – einen der berühmtesten Künstler des 20. Jahrhunderts und ein kreatives Genie.



Weiße Alba-Trüffel, Steinpilze und Vin Santo: Gourmetherbst in der Villa La Massa vor den Toren von Florenz

Das Boutique Luxushotel erwartet Feinschmecker zu Weinproben und Genussabenden, die entweder auf der Terrasse am Arno oder am knisternden Kamin langsam ausklingen. [www.villalamassa.it](http://www.villalamassa.it) ■